

# EKSPOS

## Penuhi Janji, Bakal Calon Bupati Barru Andi Ina Antar Bibit Cabe ke Desa Pattappa

Asridal - [BARRU.EKSPOS.CO.ID](http://BARRU.EKSPOS.CO.ID)

Apr 29, 2024 - 11:07



*Ketua DPRD Provinsi Sulawesi Selatan Andi Ina Kartika Sari, SH, M.Si.,*

BARRU – Mewakili Gubernur Ketua DPRD Provinsi Sulawesi Selatan Andi Ina Kartika Sari, SH, M.Si., memenuhi janjinya kepada masyarakat Pattappa, memberikan 250 bibit cabe, pada Minggu (28/4/2024). langsung ditunaikan pada

hari ini. karena antusias masyarakat untuk menanamnya.

“Rawat dengan baik. Semoga hasilnya juga maksimal dan membantu masyarakat,” kata Andi Ina di Dusun Paludda, Minggu (28/4).

Ketua DPRD Provinsi Sulawesi Selatan Andi Ina Kartika Sari,SH,M.Si., hadir di Dusun Paludda Desa Patappa Kecamatan Pujananti Kabupaten Barru. Pada Minggu, kehadirannya di Paludda untuk berbagai. Kali ini, selain menyerahkan ratusan bibit cabe, Andi Ina terlebih dahulu menyapa masyarakat yang sempat hadir, bersamaan dengan penyerahan bibit itu, juga menyerap aspirasi masyarakat Paludda.

Andi Ina mengatakan, pihaknya sangat mendukung program kegiatan yang mampu menekan inflasi. Bahkan ke depan program yang menekan inflasi harus diperbanyak.

Cabe termasuk salah satu komoditi yang berpengaruh kepada inflasi. Jika kebutuhan masyarakat akan cabe terpenuhi, Andi Ina yakin, salah satu sumber inflasi bisa ditekan.

Andi Ina berharap, budidaya Cabai ini dapat menjadikan Barru penghasil cabai. Minimal untuk konsumsi dalam daerah.

“Mudah mudahan ke depan tak hanya cabai, tapi ada komoditas lain yang bisa dikembangkan di Barru,” kata Ketua DPRD Sulsel.

"Bukan hanya cabe, Andi Ina juga akan memberikan bantuan Kursi tiga lusin untuk Kantor Desa dan Kelurahan satu lusin se-Kab. Barru dan ditambah lagi Sound Sistem Satu unit dan 13 kelompok Tani yang ada di Desa Pattappa berhak juga mendapatkan bantuan hand player," tutur Andi Ina.

Turut hadir Kepala Desa Pattappa Yusuf yang mewakili, Tokoh masyarakat H. Amir dan tuan rumah Ibu Nur Intan Beserta Masyarakat